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Die Abgeordneten zum Nationalrat PLATTNER und Kollegen 
haben am 18 .4 . 1996 unter der Nr. 422/J an mich eine 
schriftliche parlamentarische Anfrage, betreffend mangeln- 
de PKW-Ausstattung der Gendarmerie in Tirol gerichtet, die 
folgenden Wortlaut hat : 
 
"1 . Ist Ihnen die mangelhafte PKW-Ausstattung der Gendar- 
merie in Tirol bekannt? 
2 . Welche Maánahmen werden Sie setzen, um diese Aus- 
stattungsm„ngel zu beheben? 
3 . Werden Sie zus„tzliche Dienstfahrzeuge f�r die Gen- 
darmerie in Tirol zur Verf�gung stellen? Wenn ja, 
wann ist damit zu rechen? " 
 
Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 
 
Zu Frage 1: 
 
Eine von mir angeordnete šberpr�fung hat ergeben, daá bei 
den Kraftfahrzeugen des Landesgendarmeriekommandos f�r 
Tirol zwar ein hoher Auslastungsgrad gegeben ist, von 
einer "mangelhaften PKW-Ausstattung" aber nicht gesprochen 
werden kann. 
 
Zu Frage 2 : 
 
Der Kraftfahrzeugbestand des Landesgendarmeriekommandos 
f�r Tirol wurde in den letzten Jahren bereits um 11 Fahr- 
zeuge erh”ht . 
 
Zu Frage 3 : 
 
Der Kraftfahrzeugbestand des Landesgendarmeriekommandos 
f�r Tirol wird noch im Jahre 1996 um weitere 9 Fahrzeuge 
erh”ht ( 5 davon nach der 19 . StVO-Novelle) . 
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